

« Il faut que nos jeunes voient plus haut »

Travaux, projets pédagogiques, nouveau personnel... À quelle sauce les lycéens saint-amandois vont-ils être mangés cette année ?

Clotilde Dumay

redactionstamand.berry@centrefrance.com

Pendant que le coût de la rentrée et les réformes annoncées par la ministre de l'Éducation nationale animent l'actualité, les lycées saint-amandois profitent de la fin des vacances pour peaufiner les derniers détails et faire le point sur l'année scolaire qui arrive.

Lycée Jean-Guéhenno. Pour cette rentrée 2015, l'établissement devrait accueillir près de 510 élèves, soit une vingtaine de plus que l'an passé. « En seconde, toutes les classes sont pleines, ce qui est très positif », se réjouit Jean-Marie Labbé, le proviseur. En ce qui concerne le personnel, une quinzaine de nouveaux membres sont attendus, dont Marie-Pierre Moynot, proviseure-adjointe et Laure Muller, gestionnaire.

Des travaux de rénovation prévus en 2016

Sur le plan pédagogique, le lycée professionnel prévoit d'ouvrir une option européenne pour les secondes étudiant en commerce, ce qui leur permettra d'assister à un cours de deux heures par semaine avec un professeur d'anglais et un professeur de commerce. En septembre, les terminales du



ÉQUIPE. Marie-Pierre Moynot, Jean-Marie Labbé et Laure Muller accueilleront les élèves dès mardi. PHOTO CLOTILDE DUMAY

brevet des métiers d'art participeront à un projet Erasmus qui les emmènera en Italie et notamment à l'exposition universelle de Milan, pendant que les terminales du CAP bijouterie iront en Auvergne pour un travail sur la préhistoire et les minéraux. Puis en octobre, les élèves verront leur emploi du temps ponctué de conférences sur le racisme, l'homophobie, le harcèlement et les addictions.

Un projet citoyen qui débouchera sur l'édition d'un livre avec des ateliers écriture animés par l'artiste Seth Eden, ainsi que sur la réalisation d'un reportage, d'un clip vidéo et d'un film d'animation.

Parmi les autres grands rendez-vous inscrits dans l'agenda de l'établissement figurent l'exposition européenne de bijoux à la Cité de l'or, en janvier, et les trente ans du journal lycéen *le*

Mur, en février. Mais au-delà de ces projets pédagogiques, l'année scolaire sera marquée par le début des travaux de rénovation de Jean-Guéhenno. Le chantier devrait commencer en mai ou juin 2016 et s'étalera sur près de deux ans. Il permettra de construire un nouvel édifice en remplacement des préfabriqués et de rénover le bâtiment actuel.

Avec toutes ces initiatives, Jean-Marie Labbé espère que

les résultats seront encore meilleurs, même si ceux de cette année sont globalement mieux que ceux de 2014. « Je veux que les élèves puissent obtenir une insertion professionnelle qui leur convienne ou qu'ils aient les compétences pour poursuivre leurs études. Il faut que nos jeunes voient plus haut. »

Lycées Jean-Moulin. L'établissement, qui a obtenu les meilleurs résultats départementaux au baccalauréat, en juin dernier, accueillera 656 jeunes en lycée général et technologique et 132 étudiants en lycée professionnel. Serge Martinat, le proviseur, souligne une évolution importante en ce qui concerne la répartition des élèves puisqu'une huitième classe de seconde ouvrira en plus des huit classes de premières et des huit classes de terminales : « Cela engendre un effectif moyen plus faible mais aussi la nécessité d'avoir plus d'enseignants. »

Poursuite du projet Génome à l'école

Le directeur signale donc un turn-over important des professeurs ainsi que l'arrivée d'Éric Moneger, nouveau proviseur adjoint venu d'Auvergne. Au niveau pédagogique, le projet Génome à l'école se poursuivra avec l'inauguration, au premier trimestre, d'un parcours scientifique à Virlay pour mettre en évidence la faune et la flore du site. Enfin, une restructuration de l'établissement est en cours de réflexion et devrait notamment permettre, à l'avenir, de restaurer l'internat. ■